

Medio	CNN Chile
Fecha	14-5-2015
Mención	Universidades católicas presentan propuestas para reforma a la educación superior. Habla Rector de la UAH.

Universidades católicas presentan propuestas para reforma la educación superior

Apelando a su función pública las ocho universidades católicas del país presentaron sus propuestas para el futuro proyecto de ley para reformar la educación superior. Entre las ideas se propone la creación de un fondo de becas para financiar totalmente al 70% de los estudiantes más vulnerables.

Hablan:

- Ignacio Sánchez, rector de la Pontificia U. Católica de Chile.
- Fernando Montes, rector de la U. Alberto Hurtado.
- Raúl Figueroa, director ejecutivo de Acción Educar.
- Obispo Héctor Vargas, presidente área Educación Conferencia Episcopal.

Menciones:

- Gobierno.
- Agencia Nacional de Acreditación.
- Mineduc.

Conduce: Verónica Schmidt.

